

Wakili Danramil, Serda Mohamad Solikhin Hadiri Pelepasan Peserta Didik MTs Negeri 5 Demak

Agung widodo - DEMAK.PROMEDIA.CO.ID

Jun 11, 2024 - 08:55



Serda Mohammad Solikhin menghadiri acara pelepasan Peserta Didik Kelas IX Tahun 2024 MTs Negeri 5 Demak

DEMAK - Danramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak diwakili Serda Mohammad Solikhin menghadiri acara pelepasan Peserta Didik Kelas IX Tahun 2024 MTs

Negeri 5 Demak, Senin (10/06/24).

Acara yang digelar di kampus MTs tersebut dihadiri juga oleh Kapolsek Bonang diwakili Aiptu Qomarudin, Bhabinkamtibmas Briptu Nanda Ariyanto, Babinsa Tridonorejo Kopda Taib Mahzani, dewan guru, wali murid dan siswa siswi MTs N 5 Demak.

Dalam kesempatan itu, Kepala Sekolah MTs N 5 Demak H. Heru Sugianto mengucapkan selamat kepada siswa siswi kelas IX yang telah lulus. Menurutnya, hal tersebut adalah hasil dari kerja keras dan dedikasi selama tiga tahun bersekolah di MTs N 5 Demak.

Selain itu, Kepsek juga menyampaikan kepada semua pihak yang telah hadir dalam acara tersebut, baik dari jajaran Forkopincam maupun tamu undangan lainnya. Juga kepada orangtua siswa yang telah mendukung dan mempercayakan pendidikan anak-anaknya kepada MTs N 5 Demak.

"Saya berharap para lulusan MTs N 5 Demak dapat bersaing dan sukses di jenjang pendidikan yang lebih tinggi. Ingatlah selalu untuk menjaga nama baik almamater dan terus berusaha memberikan yang terbaik kepada orangtua," ucapnya.

Sementara itu, Danramil melalui Serda Mohammad Solikhin berharap, agar anak-anak yang lulus terus melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi guna meraih cita-cita yang diharapkan.

"Harapan kami, kepada anak-anakku semua. Jangan pernah berhenti belajar dan teruslah berjuang untuk meraih impian kalian di jenjang pendidikan yang lebih tinggi," tandas Serda Mohammad Solikhin.

Acara diisi dengan prosesi wisuda, dilanjutkan dengan hiburan tarian Gambyong, pengucapan Janji Alumni, sungkeman permohonan do'a restu wisudawan kepada orang tua, pembacaan Surat Keputusan peringkat 3 besar dan penandatanganan berita acara serah terima peserta didik. (Pendim0716).